

TEMAS DESTACADOS:

▶ [Cuenta regresiva para nuevo Papa](#)

▶ [Palmira refuerza seguridad contra terrorismo](#)

[Google News](#)



El Corredor Pacífico en el norte de Cali

Juan Martín Bravo

Las ciudades que trascienden no son las que expanden su tamaño, sino aquellas que expanden su imaginación.

Cali tiene hoy una oportunidad histórica para reescribir su espacio urbano, cultural y social a partir de una idea que no debería ser vista simplemente como desarrollo físico, sino como una declaración de principios: el Corredor Pacífico.

Este corredor, que imagino desplegado entre la calle 32N, la 34 Norte y la Avenida Segunda Norte hasta la calle 70, no será un simple conjunto de calles renovadas o parques aislados.

Será la posibilidad de construir un verdadero ecosistema cultural y social que integre gastronomía, arte, danza, tecnología y espacio público en un continuo vivo, vibrante y accesible.

El Corredor Pacífico será una arteria donde se celebrarán las raíces del Pacífico colombiano a través de la cocina tradicional y las bebidas ancestrales y afrodisíacas —*el viche, el arrechón, entre otras*—, fusionadas con propuestas contemporáneas.

Un lugar donde las expresiones culturales no se encerrarían en auditorios o museos, sino que saldrían a las calles: murales interactivos al aire libre, esculturas dinámicas y experiencias digitales narrarán nuestras historias al mundo.

Este espacio, que en sí mismo constituye el Corredor Verde del Río Cali, extendiéndose hasta su encuentro con el Río Cauca, debe latir con el sabor y el espíritu del Pacífico.

No puede ser solo un paseo peatonal; debe ser una experiencia viva y sensorial, donde cada árbol, cada plaza y cada esquina cuenten algo de nuestra esencia, de nuestras raíces y de nuestro futuro.

El Corredor Pacífico debe ser un sistema que conecte piezas fundamentales del tejido urbano de Cali: la segunda etapa del Parque Lineal del Río Cali, el Parque del Chontaduro y el Centro de Danza y Coreografía del Valle en "La Licorera".

Esta última área debe unirse mediante un puente peatonal, concebido no solo como infraestructura funcional, sino como una obra que invite al encuentro, al movimiento y al disfrute.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Esta es la razón del próximo 'día sin carro' en Cali: fecha y horario](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Balacera en El Ingenio deja un muerto tras intento de hurto con puntillas desde motos en Cali](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Paciente con fiebre amarilla proveniente del Cauca murió en Cali](#)

Dentro de este corredor, imagino también la creación de una Gran Tienda del Pacífico, un espacio permanente donde los artesanos de la región puedan vender sus artesanías y mostrar sus productos al mundo.

Más que un mercado, sería un escaparate vivo de nuestra creatividad, nuestra tradición y nuestra identidad cultural, abierto tanto a propios como a visitantes.

Cali debe apostar, debe innovar, debe atreverse. El Corredor Pacífico es, en esencia, una respuesta audaz al reto de nuestra época: construir ciudades que no solo funcionen, sino que inspiren.

Un corredor que nos recuerde de dónde venimos, pero, sobre todo, hacia dónde podemos llegar.

Comparte esta noticia...



COLUMNISTAS

JUAN MARTÍN BRAVO

Lunes 28 de Abril, 2025



La Inteligencia Artificial: Aliada, no amenaza

Clara Luz Roldán González - Directora Colegiada del Partido de la U

En la antesala del Día Internacional del Trabajo, cada año surgen inquietudes frente al avance tecnológico en detrimento de la empleabilidad humana, y, recientemente, respecto al auge de la Inteligencia Artificial (IA).

Muchas voces temen que esta tecnología pueda reemplazar empleos, pero la realidad demuestra que más allá de ser una amenaza, la IA es una aliada poderosa para mejorar la productividad, facilitar tareas y abrir nuevas oportunidades laborales.

La historia reciente demuestra cómo la tecnología, lejos de reducir empleos, ha transformado nuestra forma de trabajar al hacernos más eficientes.

La llegada de aplicaciones como Zoom, Microsoft Teams y Google Meet permitió que, especialmente después de 2020 y la Pandemia del Covid19, millones de personas puedan trabajar de manera remota desde cualquier lugar, rompiendo barreras geográficas y ampliando las posibilidades del teletrabajo.

Solo Zoom, por ejemplo, pasó de tener 10 millones de usuarios diarios en diciembre de 2019 a más de 300 millones en abril de 2020, confirmando la importancia crítica que la tecnología adquirió para mantenernos conectados y productivos.

La IA está siguiendo un camino similar. Plataformas como ChatGPT, Midjourney o Bard no están reemplazando trabajadores, están potenciando su capacidad creativa y productiva.

Según el Foro Económico Mundial, para 2025, se estima que las herramientas impulsadas por IA crearán 12 millones más de empleos en el mundo de los que eliminarán.